

## **BOLETIN DE PRENSA**

Boletín número 0086  
Ciudad Universitaria, 30 de abril de 2024

### **Entrega su informe de actividades directora de la Facultad de Arquitectura**

Perla Sonia Posada Vique, directora de la Facultad Arquitectura, entregó hoy su informe de actividades a la rectora de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), Viridiana Aydeé León Hernández, quien reconoció el trabajo y liderazgo femenino en esta unidad académica, así como obtener los primeros lugares en calidad de entre las facultades de arquitectura del país.

En el auditorio Emiliano Zapata del Campus Norte, la rectora de la UAEM, reconoció el sentido de comunidad que existe en esta facultad y por ser uno de los “pilares de la universidad, es un espacio de tradición, con visión de futuro, donde la Inteligencia Artificial tendrá que aplicarse, al igual que los materiales amigables con el medio ambiente”

León Hernández señaló que con el rediseño institucional en la universidad, es necesaria la participación de la comunidad de arquitectura para que aporte en temas de urbanismo.

En su informe, Posada Vique, resaltó que el plan de estudios de la Licenciatura en Arquitectura será actualizado para ofrecer contenidos actualizados y acordes al mercado laboral, además de reforzar los vínculos con otras facultades para trabajar en la multidisciplinaria y que las y los estudiantes adquieran conocimientos valiosos en su formación, con la vinculación empresarial.

La directora de dicha unidad académica destacó la importancia de los talleres multidisciplinarios de Carpintería y Box, así como continuar el fortalecimiento del posgrado, la conclusión del segundo Centro de Cómputo, la realización de conversatorios y otras actividades para el fomento a la cultura.

A este informe asistieron la secretaria General de la UAEM, María Delia Adame Arcos; la secretaria Académica, Elisa Lugo Villaseñor; el secretario General del Sindicato Independiente de Trabajadores Académicos (Situaem), Mario Cortés Montes y el consejero académico de la Facultad de Arquitectura, Salvador Gómez Arellano, así como docentes y estudiantes.

Atentamente  
***Por una humanidad culta***